



Fin de la visite du patriarche de Serbie à Moscou

Sa Sainteté le patriarche Irénée de Serbie et les membres de la délégation venus participer aux célébrations du centenaire de la restauration du Patriarcat dans l'Église orthodoxe russe, sont repartis pour leur pays le 7 décembre 2017.

Le métropolite Alexandre de Briansk et de Sevsk, l'évêque André de Rossoch et d'Ostrogorod, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou aux relations interorthodoxes et A. Khochtchev, employé du DREE, accompagnaient la délégation serbe à l'aéroport « Cheremetièvo ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47875/>